

2009 Tenue de la première édition du Colloque sur l'aérotechnique à l'ÉNA.

Travaux amorcés en vue de réaliser l'agrandissement de la bibliothèque du campus de Longueuil et la rénovation de laboratoires de sciences.

Des travaux d'envergure sont mis en œuvre au sous-sol du campus de Longueuil en Techniques de denturologie et en Techniques de prothèses dentaires.

Mise en œuvre de cinq nouveaux programmes à la formation continue : Assurance de dommages, Caissier dans une institution financière, Conseils en services financiers, Éléments d'avionique et Techniques ambulancières.

Le Collège adopte son premier Plan de mesures d'urgence.

Le Collège accueille ses premiers étudiants au tout nouveau programme de la formation continue Développeur et intégrateur SharePoint.

Une aide majeure est octroyée au CTA pour doubler ses capacités de recherche appliquée (ajout d'un plateau technique).

Des activités sont organisées pour souligner le passage de la flamme olympique au Centre sportif.

2010 L'appareil RV-6A, conçu par des professeurs et étudiants de l'ÉNA, effectue son premier vol d'essai.

Adoption de la Politique d'intégration et d'éducation interculturelle.

Le gouvernement du Québec fait don à l'ÉNA d'un avion Challenger.

Une vingtaine d'étudiants de l'École chinoise TEDA Polytechnique poursuivent à l'ÉNA une formation menant à une attestation d'études collégiales en avionique.

Ouverture de la Clinique de la santé qui permettra aux étudiants en Soins infirmiers de parfaire leur formation pratique.

2011 Mise en œuvre du centre d'aide pour les équipes sportives Lynx.

Un centre d'aide en langues est créé au campus de Longueuil et, cinq ans plus tard, à l'ÉNA.

Pierre Brazé est nommé directeur des études.



2009 - 2011

